

PARROQUIA INMACULADA CORAZÓN DE MARÍA

Clasificación: Monumentos históricos

La construcción de este templo católico se llevó a cabo desde 1896 hasta 1905. Posteriormente, el 15 de diciembre de 1995 fue declarada Monumento Histórico. Es una destacada iglesia de estilo neorromántico y neogótico compuesta por tres naves, una central y dos laterales en las que se puede apreciar un gran trabajo artístico de sus altares hechos de mármol, jaspe y ónix, con incrustaciones de bronce y chapados de oro. Sus 17 vitrales que fueron diseñados en Bélgica, retratan la historia de la congregación. Estos cumplen una doble función. Por una parte, dan una decoración y estética al templo, y por otra, otorgan un efecto de iluminación en el interior cuando el sol traspasa por los diversos colores.

La parroquia resistió el terremoto de 1939, pero resultó con daños exteriores de costosa reparación, la cual se inició de inmediato. El 27 de febrero de 2010, otro gran terremoto sacudió al país, dejando a la iglesia con graves daños. Una de sus torres laterales se fracturó e inclinó hacia el interior y un porcentaje considerable de las imágenes y cuadros se convirtieron en escombros, pero manteniéndose intacta la imagen de la Virgen del Corazón de María. Es por lo anterior, que el templo actualmente permanece cerrado, ya que el proceso de restauración sigue vigente, pero eso no es impedimento para admirar su arquitectura desde afuera.

